



## Promueven que Valparaíso sea sede del tratado que protege la biodiversidad en alta mar

**La actividad se realizó con la presencia de diversas organizaciones ciudadanas y colegios**

En el marco de la celebración del día del Océano, diversas autoridades expresaron su apoyo a la idea que la ciudad de Valparaíso sea sede del tratado protección de la biodiversidad de alta mar, BBNJ, que nuestro país ya ratificó junto a otras naciones.

En la actividad del Día del Océano, que se realiza por tercera vez organizado por el Senado y la Universidad de Valparaíso, los diversos expositores valoran que nuestro país se haya decidido por impulsar esta candidatura.

El rector de la Universidad de Valparaíso, Osvaldo Corrales, valoró que se siga consolidando este encuentro del Día del Océano y el apoyo que ha dado el gobierno para que Valparaíso se transforme en sede del BBNJ, "felicitamos la iniciativa del gobierno de postular a la ciudad para la Secretaría del acuerdo y la Cancillería nos invitó a ser parte de una comisión y quiero ratificar nuestro apoyo a esta decisión."

Por su parte la Ministra (s) de Relaciones Exteriores, Gloria de la Fuente, detalló los pasos que ha dado Chile para poder lograr que esta sede sea en Valparaíso, por los beneficios que esto

trae para una ciudad patrimonial "es una gran oportunidad para la región ya que es una ciudad que mira al mar y permitiría potenciar la actividad turística y de conocimiento académico e infraestructura, por eso hay que aunar esfuerzos y empujar esta tarea."

El Vicealmirante Fernando Cabrera Salazar, saludó en Rapa Nui con un texto de Pablo Neruda, para destacar que nuestro país comienza en el pacífico sur occidental, "invitamos a todos a hacer una reflexión sobre el océano que permita fortalecer el vínculo impercedero que nos une a él y a tres continentes, el océano nos une, solo hay que mirar nuestro país del mar."

El organizador del evento, Senador Ricardo Lagos Weber, valoró el interés que existe desde la ciudadanía por la protección y conservación de nuestro océano, asimismo anunció que solicitaran al Presidente Gabriel Boric, ratifique en la próxima asamblea general de la ONU, que la Antártica es un territorio para la ciencia y la paz, descartando cualquier tipo de exploración mineral, asimismo agregó "queremos que el tratado BBNJ se haga carne con esta secretaría, desde nuestra ciudad, somos un país que desde el pacífico sur hemos demostrado con acciones la protección de nuestro océano, con la creación de áreas marinas protegidas y legislaciones como evitar el uso de bolsas plásticas que terminan

en el mar y promoviendo el cuidado y protección del continente blanco."

El Día del Océano, este 8 de junio, fue una actividad que además permitió hablar de otros temas como, los efectos del cambio climático en la Antártica, el cuidado de nuestros bosques submarinos o la legislación que necesitamos para las zonas costeras. También contó con diversas exposiciones de organizaciones y colegios que se dedican a la educación oceánica.

